

PTA研修旅行

研修部長 古沢 恵子



帰りは、予定通りスムーズに城南高校へ到着しました。ご協力本当にありがとうございました。

膳をおいしく食べて、東京スカイツリーの展望デッキから大パノラマを見ることができ、感激しました。

そして、浅草で寿司と熱々の天ぷら御膳をおいしく食べて、東京スカイツリーの展望デッキから大パノラマを見ることができ、感激しました。



ふれあいレクリエーションのつどい

保健部長 高橋妹美

学校評価アンケート

12月に実施した保護者アンケートですが回収率95%と多くの保護者にご協力いただきありがとうございました。いずれの項目でも「あてはまる」以上の評価が80%に達しておりました。中でも「城南高校に入学させて良かった」の項目では「あてはまる」以上が91%で抜きんでております。今後、各係で課題を検討し、さらに改善していくと考えております。

去る十一月十六日、早朝より、快晴に恵まれ無事にふれあいレクリエーションのつどいを開催することができました。ご参加頂きありがとうございました。

ソフトバレー、ボールが始まり、普段あまり運動をする機会のない保護者の皆様と生徒達が、大きな声で盛り上がり楽しんでいる様子が印象に残りました。

先生方や生徒の協力もあり、盛況のうちに閉会することができました。感謝いたします。

今回参加できなかつた方は、楽しいレクリエーションですので、是非次回に参加してみてください。

編集後記

広報委員長 増田 明子

生徒達が頑張った文化祭、楽しかったバス旅行、台風の中での修学旅行、PTA・先生方・生徒と一緒に汗を流したソフトバレーなど、秋は行事が盛りだくさんでしたが、生徒たちの表情が感じられたでしょうか。

発行にあたり先生方、生徒の皆さん、多くの方々の御協力ありがとうございました。

平成25年度広報委員

増田明子（委員長）・海老沼みゆき（副委員長）
板橋澄子・清水小夜子・菅野悦子・山中智子・中原かつき
伊藤晴美・緒方邦子・奈良部さなえ・古家陽子・関口志乃

補導委員として

補導委員長 増山 夏美

補導委員の活動は、列車補導、夏休み前の巡回指導、秋の交通安全指導などがあります。内容は異なりますが、生徒の安全確認をする点では共通しています。私は、下校時の指導をしました。校門付近で観ていました。先生に挨拶していく姿に高校生らしい落ち着いた雰囲気を感じ頗もしく思いました。

これからも生徒達が充実した高校生活を送つていけるように応援していくたいと思います。